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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．西三河分区ガバナー補佐挨拶……辻
つじ

村
むら

　和
かず

美
み

様

	 ９．お祝い（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告

	 �2．委員会報告

	 �3．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （４／20）……クラブフォーラム（雑誌委員会）

	 　卓話　「絃魂　津軽三味線」

	 　講師　津軽三味線　奏者　神谷　茂
たか

良
ふみ

様

（紹介者　野村	勝実 会員）

	 　※健康診断（職業奉仕委員会）

	 （４／ 27）……卓話

	 　講師　株式会社ハートフルコミュニケーションズ

	 　　内藤　淳子 様（ヒプノセラピー）（紹介者　南　健 会員）

　�3：00	 �5．本日のプログラム

	 　新入会員アワー

	 　　糟谷　哲生 会員　　女鹿　晋輔 会員

	 �6．謝　辞

	 �7．点　鐘 ……〈会　長〉

	 �8．閉会宣言

　�3：30	 �9．散　会

ゲ ス ト

西三河分区ガバナー補佐　辻村　和美 様

新入会員予定者　　　　　関　　淳之 様

出 席

会員総数　93名　　出席免除　22名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠席　��名　　出席率 89.53％

前々回（３／30）の出席率 �00％

会 長 報 告

１）４月９日にセントクリークゴルフクラブにて３

Cゴルフ大会が開催されました。結果はクラブ杯

では加藤英二会員が、３Cでは伊藤節夫会員が

優勝されました。

副 幹 事 報 告

１）本日�8時より09 ～ �0年度理事・役員顔合せ会

を開催いたします。関係の皆様はお集まりいただ

きますようよろしくお願いいたします。

２）４月�9日、名古屋国際会議場にて09 ～ �0年度

地区協議会が開催されますので、出席義務者の方

はご出席をよろしくお願いします。また、本年

は会員増強セミナーも併せて開催されますので全

員の方の出席をお願いします。集合等のご案内は

FAXにて送らせていただきます。

委 員 会 報 告

◦社会奉仕委員会

１）５月３日午前��時に、愛知製鋼前にて、ハッピ

50枚を山車祭保存会に贈呈します。また、これを

記念してロータリーメンバーで山車を少しデモン

ストレーションで引きますので、多数の参加をお

願いします。

会 長 あ い さ つ

初鰹と蕁
じん

麻
ま

疹
しん

と桜の皮
塚本　幸夫

　江戸時代の古川柳は形式にこだわらず、自由な歌と

なっています。江戸の華といえば喧嘩と火事、江戸っ子

気質といえば宵越しの金は持たないという気っぷのよさ

と初物好き。けんかが余興の花見が終わり、葉桜の季節、
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結婚記念日…高野基弘、原田光二、佐藤義雄、岡本巧、

嶋津孝久、出口達也、高橋徹治会員。

４月度入会記念日…野村重彦、前田孝司、岡本戡紘、橋

本恭典、平野和一、鈴木光彦、毛受豊、太田宗一郎、

今村順、伊藤節夫、野村勝実、天野櫻子、中林久美会員。

新入会員アワー

三菱東京UFJ 銀行　刈谷支社長

糟谷　哲生 会員

　新聞、テレビ等で、タイの反政府団体

がASEAN首脳会談の会場に乱入し首

脳会談が中止になるという、国際的にも

タイの歴史上でも、大変不幸な醜態がさ

らされました。

　自他共に認める弊行きってのタイファンの私としまし

ては、一言タイを弁護したいと思い、本日はタイの魅力

を話させていただきます。

　何しろ２回の勤務で通算��年のタイ生活。タイの魅力

を話し始めるととても数時間では終わりませんが、本日

は４つの魅力（１ . 最も親日的な国、２ . 最高のゴルフ

環境、３ . 愛すべき国民性、４ . 日本にとって重要な国）

に絞ってお話しします。

　まず「親日的な国」ですが、タイと日本の関係は600

年以上の歴史があり、一昨年は日タイ修好�20周年を迎

えました。長い歴史の中で良好な関係が維持できたのは、

恐らくアジアではタイだけではないでしょうか。第二次

大戦中でさえ日本の友好国であり、重要な兵站、補給の

役割を果たしていました。

　クーカム（日本名：メナムの残照）という小説は、第

二次大戦下のバンコクを舞台にした日本人将校とタイ人

女性の恋愛小説で、いまだ数年ごとに映画化され大ヒッ

トしています。また、先月はバンコクで「カミカゼ・ガー

ルズ・ライブ・イン・バンコク」というコンサートが開

かれ、女の子のアイドルグループが日本の歌、日本語の

曲を歌いました。アジアの他国で「神風」などと言えば

大変な反発を食らうわけですが、タイだけは別なのです。

　次に「最高のゴルフ環境」ですが、とにかく安い、た

くさんある、キャディーが親切、いつでもできる、プレー

後は2時間千円のタイマッサージも待っています。コー

スはフラットで広く思いっきり振れますが、池が多く、

コブラとグリーンスネークには注意しましょう。

　３番目の「愛すべき国民性」ですが、本質的には非常

に優しくおおらかです。「マイペンライ（気にするな）」

という言葉がありますが、何でもマイペンライです。こ

のところの政治不安は無視できませんが、第二次大戦後、

クーデターは実に�6回起きており（私も遭遇しました）

ますが、政治が行き詰まった時のタイ式「リセット」で

あり、私はタイ独特の自浄作用だと思っています。

　最後に「日本にとって重要な国」ですが、日本の人口

は現在�億2,700万人、50年後には８千万人に減少し、65

歳以上の高齢者は40.5％に上ると予想されています。世

界第２位を誇るGDPも新興国の成長により恐らく２ケ

タ以下になり、世界で見向きもされなくなるでしょう。

江戸っ子の関心は、ほととぎすの初音と

おかみさんを質に入れてでも手に入れた

い初鰹に集まります。

　まずは有名な句「目には青葉 山ほと

とぎす初鰹」そして「聞いたかと問われ

て喰ったかと答え」と続き、当時は鰹の

刺身を辛子味噌で食べていたようで、「梅に鶯 かつほに

辛子味噌」、「初鰹 そばで茶碗をかき廻し」とも詠まれ

ています。

　しかし、鰹はあしの早い（鮮度の落ちやすい）魚なの

で「かつおの罪は酔うて顕
あらわ

れ」「かつおの生酔 鉢巻締め

てねる」と鰹で中毒、痒疹（蕁麻疹）、腹痛、嘔吐・下痢、

頭痛（頭がガンガンする）となったようです。江戸っ子

たちは、その症状が二日酔いに似ているので「かつおに

酔う」と表現しました。そして民間療法として、桜の樹

皮を削り甘皮を採ってなめて、症状を軽減したようです。

さらに「酒は梅 魚は桜で酔がさめ」「明日来たら ぶて

と桜の皮をなめ」つまり、鮮度の落ちた安鰹を売りつけ

た魚屋の野郎が来たらぶん殴れ、と桜の皮をなめながら

言ったとか。

　ところで、桜皮はヤマザクラ系サクラの甘皮で、日本

固有の民間薬です。全身麻酔で乳がん手術をした華岡青

洲は、桜皮を十味敗毒散に加えて用い、皮膚疾患に効果

を上げていました。

辻村ガバナー補佐あいさつ

　西三河分区大会に、たくさんご参加い

ただきありがとうございました。今回は

全員登録をはずしたところ、予算的に大

変苦労いたしました。今後とも刈谷クラ

ブのご協力をお願いいたします。

還 暦 の お 祝 い

お 祝 い

４月の会員の誕生日…杉山拓央、佐藤義雄、嶋津孝久、

近藤俊行、杉浦文雄、深谷嘉英、毛受豊、天野櫻子会員。

配偶者の誕生日…市川文子（裕士）、池田初枝（憲司）、

大音三恵子（祖瑛）、神谷真由美（龍司）、塚本眞知子

（幸夫）、橋本貴美（恭典）、加藤芳恵（俊二）、加藤真

由美（繁則）、白濱仁美（重人）、女鹿貴恵（晋輔）様。

近藤　俊行 会員
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との返事でした。

　その「一流企業」との言葉に妙に怒りを覚え、父親に

「俺は絶対に拓銀には入らない。学生に向かって一流企

業と言うのは、おごりに他ならない」と言った記憶があ

ります。結局、人事部長が元巨人軍で非常に爽やかな方

で、自分を欲しいと言ってくれた大和証券投資信託販売

会社に入社し、現在に至っています。

　もう一つは長女が生まれたことです。初めて自分の子

供を病院で見た時、この子に対して自分に責任がかかっ

てくるという、大きな緊張感を覚えたことを思い出しま

す。それからは、子供に説教できる親でありたい、自分

ができなかったことは子供に偉そうに言えないという気

持ちで仕事に取り組み、何とか今に至っています。子供

がいなければ今の自分はなかったでしょうし、苦しい状

況から逃げていたかもしれません。本当に子供には感謝

しています。

　こんな私ですが、刈谷ロータリークラブに入会させて

いただき感謝しております。まだまだ大先輩の方々と会

話をかわすこともままならず、緊張している状況であり

ますが、今後ともご指導ご鞭撻をいただければ幸いです。

４月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成2�年４月９日㈭

於：セントクリークゴルフクラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 加藤　英二	 8�	 7	 74

	 ２　位	 出口　達也	 89	 �4	 75

	 ３　位	 盛田　豊一	 80	 4	 76

	 Ｂ　Ｂ	 前田　孝司	 �04	 ��	 93

世界で確固たるポジションを堅持するには、強力な補完

関係のある真のパートナーとの共存が不可欠になります。

　タイが強力な発言権を持っているASEANと一体に

なれば、人口７億人、GDP５兆ドルとなり、基軸国と

もなれば、国際経済、政治、安全保障上に確固たるポジ

ションが築けると思います。ASEAN各国、特にタイは

中国、将来のインドに大変警戒心を持っており、日本を

兄貴分として頼りにしてくれています。タイとの関係強

化により、第２の大東亜共栄圏を築かなければと考えて

います。

　ということで、個人的にもタイとの交流を深めていく

つもりですが、ぜひ、皆さんもタイへの理解を深めると

共に、タイを好きになっていただきたいと思います。

三菱UFJ 証券　刈谷支店長

女鹿　晋輔 会員

　皆様には、出身地を北海道札幌市と申

し上げておりますが、正確には東京生ま

れの札幌育ちです。

　父親は、日本の金融危機の時に倒産し

た北海道拓殖銀行に勤めていましたが、

銀行なので転勤が多く、たまたま生まれ

たのが東京でした。その後、幼稚園で１回、小学校で３

回、中学校で１回の転校を経験し、中学２年から大学卒

業までは札幌に落ち着くことになりました。

　２年に一度は転校を経験してきた自分にとって、新し

い仲間と打ち解ける一番の方法が野球でした。野球をや

ればすぐに仲間と仲良くなれましたし、転校生でも多少

とも野球ができればみんなが寄って来てくれ、いじめに

遭ったことはまったくありませんでした。

　ただし、私がスポーツを経験したのは根性のない学生

時代でありまして、中学で野球部に入りましたが、２年

に転校して３年の最初に野球部をやめ、高校時代は何を

思ったかバスケット部に入り、大学では思い直して準硬

式野球部に入りましたが、１年あまりでやめてしまった

情けない学生時代でした。今でも一つのスポーツをやり

続けている方をみると、本当に尊敬してしまうわけです。

　社会人時代は、入社１年目から合併を経験し、その後

金融機関の大再編の中で合計４回の合併があり、来年３

月には５回目の合併が控えている状況です。そのような

中で、30代の時に一度本気で転職も考えましたが、何と

か今までやってきました。

　こんな私にも、人生の分岐点と言えることが２度ほど

ありました。一つは就職の時、もう一つは最初の子供が

生まれた時です。

　私は、旧国立２期校である小樽商科大学を卒業しまし

たが、商科大学だったこともあり、金融機関を就職第一

希望先として活動しました。道産子は本州を内地と呼ん

で地元志向が強く、私も地元金融機関で父親が勤めてい

た北海道拓殖銀行の面接に一番に行きましたが、面接の

最後に、いつ頃内定が出るかという質問に、人事の方は

「うちは一流企業だから、そんなに簡単に出さないよ」


